

Ortsbeirat Lauter

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 12.09.2014

Ortsbeirat	Anwesend	Entschuldigt	Protokoll Nr.:	V / 2014
Herr H.-J. Becker	X		Datum:	15.09.2014
Herr Peter Weigand	X		Ort: Gaststätte -	Lautertalhalle
Herr K.-A. Schmidt	X		Ortsbegehung:	---
Herr Carlo Heres	X		Sitzungsbeginn:	20:05 Uhr
Frau Hannelore Lindner	X		Sitzungsende:	21:45 Uhr
Herr Oliver Meermann		X	Schriftführer:	Holger Adolf
Herr Michael Groß	X			
Herr Andreas Beinl	X			
Herr Holger Adolf	X			
<i>Ferner sind anwesend:</i> Stadtverordneter Herr Mathias Viehl, Magistratsmitglied Herr H.-P. Lindner und als Gast Bürgermeisterkandidat Herr Michael Steigerwald				

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Wahlvorbereitungen
3. Pflegemaßnahmen
4. Planungen und Projekte für 2014/2015
5. Mitteilungen und Anfragen
6. Verschiedenes

gez.: H.-J. Becker

Ortsvorsteher

gez.: Holger Adolf

Schriftführer

Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Ortsvorsteher H.-J. Becker begrüßt den Ortsbeirat von Lauter, Magistratsmitglied Herrn H.-P. Lindner, den Stadtverordneten Herrn Mathias Viehl und Bürgermeisterkandidat Herrn Michael Steigerwald zur fünften Ortsbeiratssitzung im Jahr 2014 in der Gaststätte der Lautertalhalle.

Die Einladung zur Sitzung ist fristgerecht erfolgt. Sie ist den Ortsbeiratsmitgliedern auf dem postalischen Weg zugestellt worden.

Es werden keine Fragen, Einwände noch Änderungen zum letzten Protokoll aus der Versammlung erhoben.

>>> Die Versammlung ist beschlussfähig <<<

Ortsvorsteher H.-J. Becker führt als Ergänzung zur Tagesordnung die Informationen aus den Ausschusssitzungen der Stadtverwaltung Laubach als (Top 1a) an.

Die Tagesordnung wird genehmigt.

Top 1a: Es sind keine relevanten Themen aus den Ausschusssitzungen für Lauter anzusprechen.

Stadtverordneter Herr Mathias Viehl informiert den Ortsbeirat, dass bei der letzten Sitzung der Antrag für ein weiteres, kleines Baugebiet in der Kernstadt gestellt worden ist. Hierbei sollten aber auch die Stadtteile mit je ca. fünf bis sechs Bauplätzen berücksichtigt werden.

Das Fazit aus der Diskussion lautet, dass hierfür z. Zt. in Lauter kein Bedarf besteht (*es ist keine Nachfrage zu vermelden*) und auch die anfallenden Erschließungskosten für nur fünf oder sechs Bauplätze zu hoch wären.

Top 2: Wahlvorbereitungen

Zur anstehenden Bürgermeisterwahl am 07.12.2014 bzw. der möglichen Stichwahl am 21.12.2014 müssen weitere Personen für den Wahlausschuss gefunden werden, da es durch Terminüberschneidungen (Weihnachtsmarkt) zu Personalengpässen kommt.

Ortsvorsteher H.-J. Becker erhält aber auf Nachfrage genügend Zusagen aus der Versammlung und den anwesenden Zuhörern um den Bedarf an Wahlhelfern für die Bürgermeisterwahl zu erfüllen.

Top 3: Pflegemaßnahmen

Um anstehende Überweisungen der Stadtverwaltung für getätigte Pflegemaßnahmen in Lauter zu erhalten hat Ortsvorsteher H.-J. Becker bei der Sparkasse Laubach-Hungen ein kostenfreies Konto eingerichtet.

Top 3: Pflegemaßnahmen (Fortsetzung von Seite 2)

Der zu überweisende Geldbetrag in Höhe von ca. 1.500,00 € setzt sich aus der Rückstellung der Mäh-Saison 2013 und für die Saison 2014 zusammen.

Von diesem Betrag wird das durch Ortsvorsteher H.-J. Becker überreichte Kinderfahrrad mit Anhänger zum Jubiläum anlässlich des 25 jährigen Bestehens des Lauterer Kindergartens in Höhe von 360,00 € beglichen.

Für die erwirtschafteten Geldbeträge auf dem Konto der Pflegemaßnahmen wird für deren zukünftige Verwendung nach kurzer Diskussion folgendes festgelegt.

- a) Die Beschaffung und Aufstellung diverser, möglicher und zertifizierter Sport- oder Spielgeräte evtl. Basketballkorb, Torwand usw... an geeigneten Plätzen in Lauter.
- b) Die bedarfsweise Aufstockung des Betrages für die Kosten zur Anschaffung aus ZID-Mitteln von einer oder zwei Ruhebänken für Lauter, die als Ersatz für marode und nicht mehr nutzbare Sitzgelegenheiten getauscht werden sollen.

Für eine Beteiligung an den oben genannten Bänken erklärt sich auch der Kulturkreis Lauter bereit.

Top 4: Planungen und Projekte für 2014/2015

Ein zeitnaher Austausch der DGH-Hallenbeleuchtung auf Energiespar-Leuchtmittel durch den Pächter der Lautertalhalle. Das Budget für diese Maßnahme ist beschlossen und im laufenden Haushalt berücksichtigt.

Für die in die Jahre gekommene, reparaturanfällige und nicht mehr ganz zeitgemäße Ausschankmöblierung (Theke, Zapfanlage) in der DGH-Gaststätte soll durch den Pächter zeitnah ein Antrag auf eine mögliche Erneuerung und Verbesserung des Equipments an den Magistrat gestellt werden, um den Standard zu erhalten.

Um die seitherige arbeits- und kostenintensive Entsorgung des Grünschnittes auf- und um den Sportplatz zu verbessern, könnten durch die Anschaffung eines evtl. gebrauchten PKW-Anhängers, die Kosten für den anfallenden Transport des Grünschnittes auf Dauer vermindert werden.

Top 5: Mitteilungen und Anfragen

Am restlichen Teilstück der Wetterfelder Straße vom Ortsausgang bis zur Walkmühle soll ab Kalenderwoche 39 bis KW 47 laut Aussage von „Hessen Mobil“ mit der Fahrbahn-Deckenerneuerung begonnen werden.

Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 17.10.2014 um 20:00 Uhr in der Gaststätte der Lautertalhalle statt. **(Muss auf den 24.10.2014 verschoben werden!!! Am 17.10. findet zur Vorbereitung des Weihnachtsmarktes eine Sitzung der Vereinsgemeinschaft statt.)**

Der Termin für eine gemeinsame Ortsbeiratssitzung im Rathaus wird noch bekannt gegeben.

Top 5: *Mitteilungen und Anfragen* (Fortsetzung von Seite 3)

Für die letzte Ortsbeiratssitzung im Jahr 2014 ist der 21.11.2014 in der Gaststätte Pitz terminiert.

Anfragen

Durch ordnungswidrig parkende Fahrzeuge im Straßenbereich Ringweg / Höhenstraße ist die ausreichende Fahrbahnbreite für den fahrenden Verkehr (landwirtschaftliche Fahrzeuge, Müllabfuhr, Feuerwehr usw...) nicht gewährleistet. Hier sollte durch das Ordnungsamt der Stadtverwaltung für dauerhafte Abhilfe gesorgt werden. Das wird durch das betroffene Ortsbeiratsmitglied Carlo Heres an die Versammlung weitergegeben, da auch nach persönlicher Aufforderung seinerseits, zur Einhaltung der Fahrbahnbreite beim Parken der betreffende Fahrzeughalter nicht einsichtig gewesen ist.

Die Fahrbahndecke der Höhenstraße ist gegenüber vom Anwesen Rittmannsperger zum Graben hin weggebrochen. Das müsste durch den Bauhof überprüft und repariert werden.

Ortsbeiratsmitglied Carlo Heres hätte gerne eine Rückmeldung vom Bauhof, ob die Vibrationswalze repariert, einsatz- und abholbereit ist, um die im späten Frühjahr 2014 begonnene Aufschotterung am Ortsberingweg endlich zu verfestigen.

Hierfür wird auch noch eine zugesagte LKW-Fuhre Basaltsand als Deckschicht benötigt.

- Bürgersteigerneuerung im Ringweg gegenüber Hausnummer 12.

Die aufgebrachte Deckschicht ist grobporig, uneben, hat mehrere Ansatzstellen und einen sichtbaren Spalt von ca. 25 cm.

Die Aussage auf Ansprache des „Poliers“ der ausführenden Firma: „ Wir haben schlechtes Material erhalten“.

Die ordnungsgemäße Ausführung dieser Baumaßnahme sollte vom Bauhof Laubach geprüft werden, um festzustellen, ob hier standardgemäß gearbeitet und eine Bezahlung dieser Leistung gerechtfertigt ist.

Top 6: *Verschiedenes*

Das Bachbett und der Uferbereich der Lauter in Richtung Wetterfeld ist durch morsche Äste, ausgeschwemmtes Ufer, Graswildwuchs und Wurzeln aufgestaut. Das führt bei Starkregen zu weiteren Ausschwemmungen des Uferbereiches und Überschwemmungen der angrenzenden Grundstücke.

Kann hier Abhilfe geschaffen werden fragt Ortsbeiratsmitglied Andreas Beinl in die Runde

Die Anfrage wird hiermit an die zuständige Stelle in der Stadtverwaltung weitergeleitet.

Sitzungsende: 21:45 Uhr